



SAINT-CYPRIEN

CULTURE. Atelier créatif et spectacle ont éclairé cette nuit des musées aux Collections Desnoyer.

Véritable succès pour la nuit des musées

Samedi dernier à l'occasion de la nuit des musées, c'était l'effervescence au musée Desnoyer de Saint-Cyprien. Les Collections et l'animatrice Nathalie Carrion proposaient aux enfants un atelier créatif

sur le thème printanier « Un paysage coloré ». Les enfants ont créé et fabriqué des fleurs avec différents matériaux comme le papier cré-



pon, les perles, les bouchons en plastique, le carton peint... Une fois réalisées, les fleurs étaient accrochées sur la grande branche d'arbre créant ainsi l'illusion d'un arbre fruitier aux fleurs multicolores. Petits et grands se sont mis à l'œuvre. Une trentaine d'enfants et leurs familles ont ainsi partagé un beau moment de partage créa-

tif. Dans un second temps, Dominique Dupré dite Doogan Caméléones, conteuse à thèmes, a interprété un spectacle pour enfants intitulé *La palette fantastique* faisant écho à l'exposition en cours des

œuvres colorées du peintre figuratif François Desnoyer. Grâce aux livres géants que Doogan peint et illustre elle-

même, les enfants ont pu voyager dans leur imaginaire. Au travers de ce conte participatif, ils ont dû prendre part à l'histoire pour que le dénouement soit finalement heureux. Chacun est reparti ravi avec un maquillage fluorescent en forme d'arc en ciel sur sa main qui ne se dévoilait, comme par magie, qu'à la lumière noire.



Les jeunes artistes ont réalisé des fleurs pour décorer une branche. Doogan a proposé un conte aux enfants sur le thème de la palette de couleurs (en médaillon).

A. L.